

## Gestion de Trafico

---

**De:** Cristina Orozco <[REDACTED]>  
**Enviado el:** viernes, 17 de abril de 2020 01:59 p. m.  
**Para:** Gestion de Trafico  
**Asunto:** NEUTRALIDAD EN LA RED  
  
**Categorías:** Particular

**Considero que no deben aprobarse los lineamientos.**

Lo que entiendo es que el segmentar el cobro dependiendo de lo que se use coarta la libertad de expresión y el derecho de acceso a la información. La red debe mantenerse como neutral. No me parece justo que los proveedores de servicio de internet puedan limitar, restringir cierto contenido.

¿En dónde queda el libre acceso a la información?

Esto solamente se mira desde la perspectiva que favorezca a las empresas, no podemos estar amparados ante el capricho de las élites, lo cual afectaría a toda la población.

Enviado desde [Correo](#) para Windows 10